

Los Más Buscados Evasores de Manutención



Por Greg Abbott
Procurador General de Texas

El mes pasado visité cinco ciudades en Texas para estrenar la lista de Los 10 Más Buscados Evasores de Manutención de Niños. Estos padres integrantes de la lista de Los 10 Más Buscados han fallado, repetidamente, en pagar la manutención de sus niños y han desaparecido para evitar ser arrestados. Los padres de la lista más reciente deben, en forma combinada, 772,000 dólares en pagos incumplidos para la manutención. Le pido al público que llamen al 1-866-382-3377 para que reporten cualquier información que conduzca al arresto de los siguientes evasores:

Manuel Román debe 153,849 dólares por dos niños en la ciudad de Alamo.

Richard González debe 131,109 dólares por dos niños en la ciudad de San Antonio.

Stephan Bolton debe 118,293 dólares por un niño en la ciudad de Wichita Falls.

Audrey Herman Fuery Jr. debe 86,413 dólares por tres niños en la ciudad de Kirby.

Jerry William Henry debe 58,414 dólares por un niño en la ciudad de Midland.

Reginald Jame Davison debe 51,167 dólares por un niño en la ciudad de Houston.

Thomas A. “Frosty” Freese debe 48,252 dólares por dos niños en la ciudad de Austin.

Marc Monroe Huddleston debe 46,458 dólares por dos niños en la ciudad de Victoria.

José Jesús Vásquez debe 43,861 dólares por tres niños en la ciudad de Diboll.

Jaime Ayala debe 34,621 dólares por dos niños en la ciudad de El Paso. (ARRESTADO)

Durante mis viajes, tuve la oportunidad de conocer a tres mamás a las cuales los Evasores les deben dinero para la manutención. Yo admiro el buen trabajo que estas mamás están realizando para criar a sus hijos sin la ayuda de los papás. Sin embargo, me hicieron saber que sus vidas serían mucho más fáciles si ambos padres estuvieran participando en la crianza y manutención de sus niños. Una de las mamás tiene dos trabajos de tiempo completo solamente para lograr pagar las necesidades de su niño. Sería de gran diferencia si ellos recibieran los pagos de manutención.

Es por esto que es muy im-

portante que el público se ponga en contacto con mi oficina si tienen alguna información de estos Evasores de Manutención. Por favor, visite la página Internet de la Procuraduría General al www.oag.state.tx.us para ver fotografías e información detallada sobre los Evasores.

Para que un padre sea nombrado como uno de los Más Buscados Evasores de Manutención de Niños, la cantidad debida según una orden judicial debe haber superado los 5,000 dólares y una orden de arresto debe haber sido emitida por incumplimiento a la orden de manutención. Se desconoce el paradero del padre y además, el padre no ha realizado pagos en los últimos seis meses. El padre no puede estar involucrado en procedimientos de bancarrota o recibiendo beneficios de bienestar social (welfare). Para que el Evasor sea añadido a la lista, el padre con la custodia del niño debe firmar una revocación de confidencialidad.

La Procuraduría General colabora con las autoridades policiales para arrestar y encarcelar a padres que no realizan los pagos para la manutención de sus hijos. Ellos enfrentan tiempo en la cárcel y

penalizaciones monetarias por no cumplir con los pagos de manutención. Los Evasores de Manutención de Niños, de la Lista de Los 10 Más Buscados, están siendo buscados porque son capaces de mantener a sus hijos, pero les han dado la espalda. El encarcelamiento es la única opción para aquellos padres que, conscientemente, ignoran una orden judicial para mantener a sus hijos. Un total de 30 Evasores han sido arrestados desde que empecé mi cargo.

RECUERDE

EVASORES DE MANUTENCIÓN

Para que un padre sea nombrado como uno de los Más Buscados Evasores de Manutención de Niños:

- La cantidad debida según una orden judicial debe haber superado los 5,000 dólares
- Una orden de arresto debe haber sido emitida por incumplimiento a la orden de manutención
- Se desconoce el paradero del padre y además, el padre no ha realizado pagos en los últimos seis meses.
- El padre sin custodia no puede estar involucrado en procedimientos de bancarrota
- El padre sin custodia no puede estar recibiendo beneficios de bienestar social (welfare)

Para que el Evasor sea añadido a la lista, el padre con la custodia del niño debe firmar una revocación de confidencialidad.

1-866-382-3377

www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT